



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 05 de septiembre 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@MuseosDefensaEC

📅 En el mes de septiembre se conmemoran varios hechos relevantes en la historia del Ecuador ec. ¿Sabes cuáles son? Compruébalo en este reto → <http://is.gd/Ueu99w>
[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Más presencia militar en frontera norte. La Hora

Batallón de Operaciones Especiales Selva N°47 «IWIAS», decomisan droga en el sector "Mata de Plátano" (Esmeraldas). Las Fuerzas Armadas intensifican su presencia en la frontera con Colombia ante los enfrentamientos sucedidos en los últimos días en el territorio vecino entre grupos disidentes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) y el Ejército colombiano.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#)



Cambio en el régimen de visitas habría generado tiroteos en Penitenciaría. El Comercio

El general Víctor Hugo Zárate, comandante de la Zona 8 de la Policía, reforzó la versión de las familias. "Se enfrentaron reos de un pabellón con otro por el tema de las visitas", dijo el oficial. Un cambio en el régimen de acceso de los visitantes propició los tiroteos entre bandas la tarde y noche del viernes 2 de septiembre de 2022, en la Penitenciaría del Litoral, según denunciaron familiares de los privados de libertad.

[Ver más](#)



Bandas reclutan a sicarios extranjeros para operar en Manabí. Primicias

La Policía ha detenido a extranjeros implicados en asesinatos registrados en Manta, como el de la fiscal de Manabí, Luz Marina Delgado, en el cual hay tres venezolanos vinculados. La Policía ha logrado establecer que ciudadanos de Venezuela y Colombia son reclutados por bandas del crimen organizado internacional para ejecutar asesinatos en Manabí. De enero a agosto de 2022, las autoridades han contabilizado 292 crímenes en esta provincia.

[Ver más](#)



Tres presuntos implicados en una de las muertes violentas registradas en Calceta fueron detenidos. El Universo

Tras varios allanamientos realizados en diferentes sectores del distrito Bolívar-Junín, la Policía Nacional dio un duro golpe a quienes se dedicaban a realizar actos ilícitos como el sicariato. En un operativo realizado este domingo 4, se logró la detención de tres personas quienes estarían presuntamente implicadas en una de las muertes violentas registradas en Calceta, el sábado.

[Ver más](#)



Policía Nacional evita que más de 9 millones de dosis de drogas salgan del país. El Telégrafo

A través de sus redes oficiales, la Policía Nacional informó que tras los operativos "atún 1 y atún 2" encabezados por de la Unidad Nacional Canina, en uno de los puertos marítimos de Guayaquil, servidores policiales descubrieron un total de 960 paquetes rectangulares que contenían una sustancia blanquecina que al ser sometida a la prueba de campo dio positivo para cocaína con un peso de 959 kilos.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#), [Expreso](#), [@lahoraecuador](#), [@revistavistazo](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 05 de septiembre 2022

<p>Policía decomisa más de dos toneladas de cocaína en Guayaquil. El Comercio La incautación corresponde a tres operativos desarrollados en calles y puertos marítimos de Guayaquil. La Policía Nacional informó del decomiso de más de dos toneladas de cocaína, entre este sábado 3 y domingo 4 de septiembre del 2022 en el Puerto Principal. Ver más</p>	
<p>Video de robo a panadería en Manta está en manos de la Policía. El Comercio El robo a una panadería ubicada en la avenida 107, entre las calles 102 y 103, en Tarqui (Manta), quedó grabado en un video que muestra cuando el asaltante se introduce entre las rejas de seguridad del mostrador. Ver más</p>	
<p>Extralimitación en la ejecución de su servicio, tortura y homicidio, las tres causas por las que más se ha demandado a policías. El Universo La decisión que tomó la Corte Provincial de Justicia de Chimborazo de aumentar a 13 años la condena del cabo segundo Santiago Olmedo caldeó los ánimos de la Policía Nacional, del Gobierno y de una parte de la población, que defienden como legítima la actuación del agente. Ver más</p>	
<p>Una herida en el pecho causada por arma blanca terminó con la vida de hombre de 26 años en Pífo, en el nororiente de Quito. El Universo Fue trasladado al hospital de Yaruquí, pero debido a la gravedad de su herida fue llevado al hospital básico de Calderón, lugar en el que los médicos, confirmaron su muerte. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas En la frontera norte En el sector de #Codesa, efectivos de la #FTCEsmeraldas, aprehendieron a dos ciudadanos que se transportaban en una motocicleta reportada como robada donde decomisaron: ✓ 01 revólver cal. 38mm, ✓ 05 municiones cal. 38mm alojadas en su tambor. Ver más</p>	
<p>@eluniversocom En el Cristo del Consuelo asesinan a hombre que estaba en vivienda que operaba como centro de diversión nocturna ► http://ow.ly/NC7Z50KzPfg Ver más</p>	
<p>@eluniversocom Hombre que había ingerido licor fue a descansar a vehículo y allí fue apuñalado ► http://ow.ly/lxNX50KzOUR Ver más</p>	
<p>@PoliciaEcuador 🚔 Operativos de control antidrogas en #Imbabura, #Carchi y #Esmeraldas, dejaron como resultado la aprehensión de 5 ciudadanos y el decomiso de 6.200 gramos de marihuana y 640 gramos dosis de anfetaminas. Más detalles👉 Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 05 de septiembre 2022

<p>@eluniversocom En carga de banano, de atún y hasta en el compartimento de bus se detectó droga, que en total suma dos toneladas ► http://ow.ly/e6Ec50KzOSw Ver más</p>	
<p>@eluniversocom Con herida en el cuello, un recluso fue hallado muerto en cárcel de Esmeraldas ► http://ow.ly/EaWI50KzORj Ver más</p>	
<p>@CarlosVerareal "La Policía ha sido sobrepasada en su capacidad de respuesta; por eso deben darnos a la ciudadanía la capacidad para defendernos": @Stalinsacoto en @ERAZ_TWIT por @LaPosta_Ecu https://facebook.com/watch/?extid=CL-UNK-UNK-UNK-AN_GK0T-GK1C&v=629032858785251 Ver más</p>	
<p>@revistavistazo #LoMásLeído de la semana El asambleísta, Fernando Villavicencio, señaló que Romel Cedeño, aspirante a la Alcaldía de Tosagua, estaría vinculado a bandas criminales. Candidato correísta anuncia acciones legales por "difamación". ► https://bit.ly/3cF9oIJ Ver más</p>	
<p>@revistavistazo #LoMásLeído de la semana La Policía recuperó al bebé de cuatro meses que fue secuestrado en #Durán. La sospechosa sería pastora. ► https://bit.ly/3eiTynL Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Baja ejecución del presupuesto afecta directamente al empleo en el país. El Comercio La recaudación tributaria y los altos precios del petróleo han permitido que el Ecuador tenga ingresos superiores a USD 12 700 millones, entre enero y julio de este 2022. El monto representa el 23% más de lo recibido en el mismo período del año pasado. Ver más</p>	
<p>Desde el Gobierno Nacional destacan los avances de las mesas de diálogo con Organizaciones Indígenas. El Telégrafo En el programa "Políticamente Correcto" que trasmite la cadena Ecuavisa, el viceministro de Gobierno, Homero Castanier, habló sobre los avances alcanzados con las Organizaciones Indígenas desde que iniciaron las mesas técnicas de diálogo, herramienta que fue parte del acuerdo que permitió la finalización del paro nacional en junio pasado. Ver más</p>	
<p>En qué consiste la amnistía migratoria que dará Ecuador a miles de inmigrantes venezolanos. El Universo Se estima que en el próximo año la vida de unos 325.000 migrantes en situación irregular en Ecuador cambiará sustancialmente. El país andino inició el 1 de septiembre un proceso masivo de regularización a migrantes extranjeros indocumentados, que carecen de visas o un derecho legal para permanecer en el país. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 05 de septiembre 2022

Las carreteras de Ecuador están entre las más lentas del mundo. Primicias

La velocidad a la que pueden viajar los vehículos en el mundo depende de la calidad de las carreteras de cada país, explica el Fondo Monetario Internacional (FMI). Ecuador en uno de los países del mundo con las carreteras más lentas, según un reciente informe del Fondo Monetario Internacional (FMI). Un vehículo tarda cerca de siete horas en recorrer 400 kilómetros en Ecuador. En cambio, esa misma distancia en Francia representa casi la mitad del tiempo.

[Ver más](#)



“La gran mayoría de empresarios tolera la corrupción”: Agustín Acosta. La Hora

El especialista en combate a la corrupción y Vicepresidente de la Comisión de Integridad y Anticorrupción, habla sobre las consecuencias de la ausencia de liderazgos positivos en el país. Agustín Acosta es un abogado especialista en lucha anticorrupción. Actualmente es Vicepresidente de la Comisión de Integridad y Anticorrupción de la Cámara de Comercio Internacional, Capítulo Ecuador.

[Ver más](#)



¿Por qué está bajando el precio del petróleo? Primicias

Pese a la caída del precio internacional del petróleo, que se observa desde julio de 2022, la cotización actual sigue siendo favorable para Ecuador. El precio internacional del petróleo se encamina hacia el territorio de los USD 90 por barril. Tras alcanzar un pico máximo de USD 111 por barril en junio, el precio del petróleo tipo WTI, de referencia para Ecuador, comenzó a descender. Orense termina con el invicto de Liga en condición de local. En agosto, el WTI promedió los USD 91 por barril y en septiembre abrió con precios de USD 86 por barril. El escenario para los próximos dos meses es que los precios se mantengan en esos niveles.

[Ver más](#)



Después de una semana de pruebas algunos clientes ya decidieron continuar con la ecoplús 89 o volver a su gasolina habitual. El Universo

A diez días desde que la nueva gasolina ecoplús 89 está disponible en algunas gasolineras de Guayas, Los Ríos y Esmeraldas, los primeros clientes del combustible ya empiezan a formular su análisis y algunos ya decidieron ratificar su cambio o volver a la gasolina que utilizaban antes, ya sea ecopaís o súper.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#)



Ni influencer, ni mentiroso y peor político viejo, pero sí profesional y joven: este es el perfil del candidato que busca la ciudadanía en el 2023. El Universo

Transcurrida la mitad del plazo previsto en el calendario electoral para la inscripción de candidaturas para los comicios seccionales del 2023, el Consejo Nacional Electoral (CNE) reportaba -con corte al pasado 1 de septiembre- un total de 75 aspirantes legalmente registrados. Esta cifra representa un porcentaje ínfimo (0,83 %, ni siquiera el 1 %) considerando que las autoridades prevén que haya al menos unos 90.000 para todas las dignidades: alcaldes, prefectos, concejales urbanos y rurales, vocales de las juntas parroquiales rurales y miembros del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS).

[Ver más](#)



Chile rechaza con un aplastante 62% la propuesta de nueva Constitución. Primicias

Finalmente, Chile rechazó la propuesta de nueva Constitución y decidió mantener el texto actual, heredado de la dictadura de los 80. Está escrutado el 72% de los votos. Con el 72% de votos escrutados, Chile rechazó este 4 de septiembre de 2022, por un aplastante 62,2%, la propuesta de nueva Constitución. Se trató de un proceso inédito para reemplazar la antigua Constitución de 1980, creada durante la dictadura, y que representaba el fin del sistema que rige en el país desde hace casi medio siglo.

[Ver más](#)



@revistavistazo

Esto descubrió Contraloría sobre la actuación irregular de 20 funcionarios y un proveedor del Hospital de Teodoro Maldonado Carbo, en la compra de insumos médicos: <https://bit.ly/3q4GJQw>

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 05 de septiembre 2022

@Ecuavisalforma

Más de 1 200 aspirantes a agentes de la CTE denuncian que pese a haber concluido su proceso de formación, la institución aún no los gradúa ni los incluye oficialmente a sus filas por falta de presupuesto.

VIDEO ► <https://bit.ly/3QaB8Tm>

[Ver más](#)



@eluniversocom

'CNE App' permite consultar multas pendientes y el lugar de votación para las elecciones del 2023 ► <http://ow.ly/H2jx50KzPCc>

[Ver más](#)

Notas referentes: [@lahoraecuador](#)



@eluniversocom

Ingenieros de la NASA realizarán un nuevo intento de lanzamiento de la misión Artemis I probablemente en octubre ► <http://ow.ly/xCPI50KzPFV>

[Ver más](#)



OPINIÓN

Terrorismo demencial. Alberto Molina Flores. La Hora

Walter Laqueur (1921-2018), historiador y politólogo alemán, es un importante estudioso del fenómeno terrorista; su libro, "Una Historia del Terrorismo" nos permite evaluar y comprender esta acción despiadada y cruel en los tiempos modernos. Laqueur ensaya un concepto del terrorismo: «Es el asesinato sistemático, la mutilación criminal, y amenaza del inocente para crear miedo e intimidación para ganar un acto político o táctico y para ser ventajoso, normalmente para influir a un público».

[Ver más](#)

La República

Juridicidad y legitimidad. Farith Simon. El Comercio

Vivimos en medio de un notable caos institucional; la excepción es la Corte Constitucional, que funciona sin sospecha de corrupción o servilismo político pero, lamentablemente, tiene algún nivel de responsabilidad, por acción o por omisión, en el estado actual de cosas.

[Ver más](#)

EL COMERCIO

La delincuencia combate cada día al Ecuador. Franklin Gallegos Avilés. El Universo

Así nos observan y nos califica el embajador de los Estados Unidos, también los extranjeros que residen en Ecuador y fuera de él; cómo pensarán, vivirán y sufrirán nuestros ciudadanos en general sabiendo que nuestro país está en la cúspide mundial de la delincuencia y la corrupción. Amas de casa no quieren salir a realizar sus actividades por la delincuencia y los vejámenes; los negocios en general se venden, cierran por los asaltos, graves perjuicios económicos y lamentaciones fatales, sumadas las vacunas; se convierte nuestro país en un nuevo Chicago de la era de Al Capone.

[Ver más](#)

EL UNIVERSO
100 AÑOS 1920-2020

'Nueva marcha de los trabajadores'. Iván Escobar Cisneros. El Comercio

EL COMERCIO informa que el Frente Unitario de Trabajadores está organizando una marcha exigiendo al Gobierno Central que cubra sus obligaciones con el IESS ya que éstas han alcanzado el monto de más de USD 8 300 millones, por diferentes conceptos. La idea es importante, sobre todo porque se han hecho varios intentos para su cancelación, pero no se ha concretado su pago, sea porque las deudas muy grandes, son muy difíciles de pagar

[Ver más](#)

EL COMERCIO

El uso de las redes sociales se potencia en campaña electoral. El Comercio

Las redes sociales serán decisivas, como no lo han sido hasta ahora, para los resultados de la disputa electoral por los gobiernos locales. Los comicios seccionales resultarán un gran laboratorio antes de las próximas votaciones presidenciales, que se realizarán a inicios de 2025.

[Ver más](#)

EL COMERCIO



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 05 de septiembre 2022

Universidad Central del Ecuador, 402 años. Mónica Mancero Acosta. El Telégrafo
 La Universidad occidental surge temprano a partir del siglo XII en el medioevo, en medio de una cultura letrada, religiosa y restrictiva solo a hombres que son los que tenían acceso tanto al saber producido como a crear uno nuevo. Realmente eran corporaciones de maestros y estudiantes, generalmente clérigos, unos querían enseñar y otros aprender. Los colegios daban albergue a estudiantes que procedían de diferentes países de Europa.

[Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Presidente Guillermo Lasso entregó la vía Libertad – Ballenita -Teamazonas 4-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>John Merlo, nuevo Comandante de la Armada del Ecuador. TC 4-septiembre-2022</p>	
<p>Decomisaron explosivos, fusiles y municiones en la Penitenciaría del Litoral – Teamazonas 4-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Dos toneladas de droga incautadas durante el fin de semana en Guayaquil – Teamazonas Ver más</p>	
<p>Tres mil galones de combustibles decomisados en Eloy Alfaro. Mención FF.AA. TC 4-septiembre-2022</p>	
<p>El CPCCS se enfrenta a una nueva mayoría que busca elegir al vocal del Consejo de la Judicatura Teamazonas 4-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Aumentan los casos de viruela del mono en Ecuador Teamazonas 4-septiembre-2022 Ver más</p>	
<p>Los miembros de juntas receptoras del voto serán designados el 19 de septiembre Teamazonas 4-septiembre-2022 Ver más</p>	